



Me dirijo a ustedes a fin de presentarme y darles a conocer un poco mas sobre mi perfil académico y profesional.

Mi nombre es Susana Olcina Guerrero, y tras licenciarme en derecho en la Universidad Complutense de Madrid en el año 2002, me especialicé en Mercados Financieros a través de un Máster cursado en la misma universidad, dando lugar a una experiencia de, más o menos, doce años en el sector financiero, trabajando para varios bancos y agencias de valores y bolsa, como analista, bróker y gestora de carteras.

Tras este periplo financiero, y un año de transición en un despacho de abogados especializado en derecho financiero, me incorporé a trabajar en Telefónica (Movistar) en la Secretaría General, bajo las órdenes directas del Secretario General de entonces D. Ramiro Sánchez de Lerín, formando parte de la plantilla de letrados de dicha Secretaría.

En Telefónica he desempeñado diversos cargos, ahondando en áreas como la consultiva, el compliance o el departamento de CNMV y Gobierno Corporativo, donde llevábamos las funciones de las Secretarías de los Consejos de Administración de distintas sociedades de la compañía.

Durante toda mi etapa profesional he ido enriqueciendo mi perfil académico cursando másters, y cursos en distintas especialidades como el compliance, el derecho tecnológico o la protección de datos, a demanda de mis retos profesionales.

Debo destacar la experiencia, que a mi juicio, fue la más reconfortante en esta etapa profesional, que fue la de coordinar la asesoría jurídica de la Fundación Telefónica y la Fundación Profuturo, ésta última dependiente de la anterior, así como de Telefónica S.A. y de la Fundación La Caixa y dedicada al desarrollo de la educación en países subdesarrollados, donde además de llevar a cabo proyectos educativos muy interesantes pude conocer muy de cerca el Tercer Sector, adoptando responsabilidades como la gestión de los patronatos y Secretaría de la Fundación.

Mi última experiencia profesional, y continuando la etapa final en Telefónica ha sido en una multinacional americana como Compliance Officer, desarrollando nuevas políticas en cumplimiento normativo.

Acojo esta nueva etapa profesional con mucha ilusión y ganas de trabajar y continuar la estela de gran eficacia que deja mi antecesora, quedando al servicio y disposición de todos ustedes.

Susana Olcina